

Großes Oktoberfest bei Auto-Linser



Foto: Auto-Linser

Am 14. und 15. Oktober fand bei Auto-Linser in Innsbruck und in Buch bei Jenbach das Opel Oktoberfest statt. Neben den tollen Angeboten wurden auch zum ersten Mal die neuen Opelmodelle Mokka X und der neue Zafira präsentiert. Die Besucherinnen und Besucher erfreuten sich an kulinarischen Schmankerln von der Wiesn und einige Glückliche konnten unter anderem ein Wochenende mit einem Top-Modell von Auto-Linser gewinnen. (kr)

Neue Kindermode im historischen Ambiente

„die kinderei“: Modegeschäft für Kids in restauriertem, historischem Altstadtthaus eröffnet.

ALTSTADT (gstr). Ende August eröffnete Manjola Pühringer ihr Kindermodengeschäft „die kinderei – Kindermode am Domplatz“. Das Besondere an der Boutique ist vor allem, dass sie sich in einem der ältesten Gemäuer der Stadt befindet. Das Haus wurde 1477 erstmal urkundlich erwähnt. Architekt Erich Wucherer hat mit viel Fingerspitzengefühl und unter Mithilfe heimischer Handwerk-Profis aus dem ehemaligen Blumengeschäft einen blühenden Kinderladen gemacht.



„die kinderei“ bietet hochwertige Bekleidung und Accessoires aus Holland, Schweden, Dänemark, Frankreich und Spanien. Fotos: privat



Die Mode ist für Kinder und junge Erwachsene bis 14 Jahren.



Die alten Räume wurden mit viel Gefühl renoviert.

Stadtblatt 42 (19.10.2016)